

# Artisanat et bien-être ont fait salon

Publié le 13/09/2023 \_Le Berry Républicain



Valérie Thouvenot et Béatrice Sarron © Droits réservés

Sous une chaleur accablante, malgré la douceur matinale, dimanche, les vingt-deux exposants du salon de l'artisanat ont présenté leurs produits, entre le Mille club et la nouvelle halle qui sera inaugurée prochainement.

Des articles de toutes sortes et des victuailles ont été proposés de 10 heures à 19 heures. Passant du miel au fromage, du pain aux viennoiseries, les étals étaient garnis de bien d'autres choses comme des tableaux, des ouvrages de couture, de la poterie. Il y avait aussi des produits de bien-être ainsi que des associations comme La ligue contre le cancer.

Ce salon était organisé par le club de gymnastique, Le soleil de Farges. Sa présidente, Valérie Thouvenot, a pu compter sur Béatrice Sarron, l'animatrice, qui n'en était pas à son premier salon.